
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和５年度 第４回麻溝地区まちづくり会議 

事務局 

（担当課） 
麻溝まちづくりセンター 電話０４２－７７８－２３８１（直通） 

開催日時 令和６年１月２６日（金）１９時３０分～２１時００分 

開催場所 麻溝公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 １９人（別紙のとおり） 

その他  

事務局 ２人（麻溝まちづくりセンター所長、地域政策担当） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ２人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

 

１ 会長あいさつ 

 

２ 議題 

（１）麻溝地区まちづくりを考える懇談会について 

ア 次第、出席者等 

イ 発表内容 

（２）地域活性化事業交付金について 

（３）今後の予定について 

 

３ 情報交換（地域に関する課題や地域向けのイベント等について） 

 

４ その他 

 

５ 閉会 



議 事 の 要 旨 

主な内容は次のとおり。 

（◎は会長の発言、○は委員の発言） 

 

１ 会長あいさつ 

会議開催にあたり、麻溝地区まちづくり会議 中島会長よりあいさつした。 

 

２ 議題 

（１）麻溝地区まちづくりを考える懇談会について 

ア 次第、出席者等 

イ 発表内容 

中島会長より資料１に基づき、ア及びイについて説明した。また、井上委員及び清

水委員より発表内容について説明した。 

 ◎まちづくりを考える懇談会は約９０分と限られた時間であるため、当日はテーマ

に沿ってご発言いただきたい。 

 

（２）地域活性化事業交付金について 

 麻溝まちづくりセンターより資料２に基づき、麻溝地区における地域活性化事業交

付金の進捗について説明した。 

 

（３）今後の予定について 

麻溝まちづくりセンターより資料３に基づき、今後の予定について説明した。 

 

３ 情報交換（地域に関する課題や地域向けのイベント等について） 

 ◎令和６年１０月２６日及び２７日に本市にゆかりがあるアレキサンドロスの野外

フェスがギオンフィールド及びその周辺で開催されるため、今年の麻溝ふるさとまつ

りの開催日を令和６年１０月２０日とすることに決まった。野外フェスは一日１５，

０００人の来場が想定されると聞いており、会場までの足など課題もあるが麻溝地区

としては良い方向に向かってほしいと考えている。 

○若者に大変人気があるバンドであり、この機会に麻溝地区が活性化することを期

待する。（岡田委員） 

 

○県道５２号拡幅整備事業に伴い移設された踏切について、電車が停車しているの

に遮断されているため近隣住民は混乱していると思われる。そのため、地域情報紙な

ど何かしら周知すべきと考える。（山口隆委員） 

◎道路整備課から説明を受けており、ＪＲは安全を考慮してシステムで管理してい



るとのこと。周知方法として地域情報紙は馴染まないと考える。 

○踏切の管理運営はＪＲであり、安全面からも遮断している。周知できるとしても

貼り紙をするくらいでは。（山口副会長） 

 麻溝まちづくりセンターより麻溝地区まちづくり会議にて、このような話があった

ことを道路整備課に情報提供することとした。 

 

４ その他 

 麻溝まちづくりセンターより、令和６年１月４日よりフードドライブ食品の受入拠

点に麻溝まちづくりセンターが追加されたこと、令和６年１月２４日より使用済小型

家電回収ボックスが設置されたことについて説明した。 

併せて、令和６年１月３１日から２月２日の３日間、相陽中学校キャリア学習（２

学年）における生徒を麻溝まちづくりセンターで受け入れ、６つの団体（麻溝地区自

治会連合会、安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部、ホタル＆鳩川フレンド、相

模原市消防団南方面隊第１分団、麻溝地区社会福祉協議会、麻溝ジュニアリーダーズ

クラブ）に協力してもらい活動等の紹介及び体験をしてもらうことを説明した。 

 

５ 閉会 

麻溝地区まちづくり会議 山口副会長のあいさつにより閉会した。 

 

以 上 

 



麻溝地区まちづくり会議 委員名簿 
    

№ 団体名 
委員 まちづくり 

会議での役職 
出欠 

団体での役職 氏  名 

1 麻溝地区自治会連合会 会長 中島 勝平 会長 出 

2 麻溝地区自治会連合会 副会長 伊藤 信裕   出 

3 麻溝公民館 館長 山口 誠 副会長 出 

4 麻溝地区社会福祉協議会 会長 境 勉 副会長 出 

5 麻溝地区民生委員児童委員協議会 会長 栗山 雄一 副会長 欠 

6 麻溝観光協会 副会長 内田 明   出 

7 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 座間 正見   出 

8 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 加藤 賢次   出 

9 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 箕輪 良市   出 

10 麻溝地区老人クラブ連合会 会長 安藤 正義   欠 

11 麻溝地区青少年健全育成協議会 会長 井上 國雄   出 

12 麻溝商工振興会 会長 石原 武   出 

13 麻溝公民館運営協議会 委員 橋本 正春   欠 

14 相模原市スポーツ推進委員 委員 小原 隆   出 

15 相模原市青少年指導委員 代表 山口 隆   出 

16 相模原市農協麻溝支店運営委員会 委員長 座間 富治男   欠 

17 相模原市消防団南方面隊第１分団 分団長 湯田 正吉   欠 

18 麻溝小学校ＰＴＡ 会長 矢萩 直樹   出 

19 夢の丘小学校ＰＴＡ 会長 五十嵐 康晴   出 

20 相陽中学校ＰＴＡ 会長 岡田 洋子   出 

21 当麻地区まちづくり委員会 会長 本多 展克   出 

22 市場地区計画検討委員会 委員 石井 英和   欠 

23 学校法人 北里研究所 次長 村川 健一   欠 

24 学校法人 女子美術大学 校友室主幹 友部 徳寿   欠 

25 麻溝地域包括支援センター 管理者 細山 賢太郎   出 

26 学校法人光明学園 相模原高等学校 校長 天野 雅秀   出 

27 県立相模原支援学校 
支援連携 

グループリーダー 
清水 功   出 

 



令和５年度 第４回麻溝地区まちづくり会議 次第 

日 時  令和６年１月２６日(金) 

午後７時３０分から 

場 所  麻溝公民館 大会議室 

 

１ 会長あいさつ 

 

 

２ 議題 

（１）麻溝地区まちづくりを考える懇談会について  資料１ 

    ア 次第、出席者等 

    イ 発表内容 

 

 

（２）地域活性化事業交付金について           資料２ 

 

 

（３）今後の予定について                     資料３ 

 

 

３ 情報交換（地域に関する課題や地域向けのイベント等について） 

 

 

４ その他 

 

 



　
　　令和５年度　麻溝地区まちづくり会議委員名簿

団体での
役職

氏　　名

1 麻溝地区自治会連合会 会長 中島　勝平 会長

2 麻溝地区自治会連合会 副会長 伊藤　信裕

3 麻溝公民館 館長 山口　誠 副会長

4 麻溝地区社会福祉協議会 会長 境　勉 副会長

5 麻溝地区民生委員児童委員協議会 会長 栗山　雄一 副会長

6 麻溝観光協会 副会長 内田　明

7 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 座間　正見

8 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 加藤　賢次

9 安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 箕輪　良市

10 麻溝地区老人クラブ連合会 会長 安藤　正義

11 麻溝地区青少年健全育成協議会 会長 井上　國雄

12 麻溝商工振興会 会長 石原　武

13 麻溝公民館運営協議会 委員 橋本　正春

14 相模原市スポーツ推進委員 委員 小原　隆

15 相模原市青少年指導委員 代表 山口　隆

16 相模原市農協麻溝支店運営委員会 委員長 座間　富治男

17 相模原市消防団南方面隊第１分団 分団長 湯田　正吉

18 麻溝小学校ＰＴＡ 会長 矢萩　直樹

19 夢の丘小学校ＰＴＡ 会長 五十嵐　康晴

20 相陽中学校ＰＴＡ 会長 岡田　洋子

21 当麻地区まちづくり委員会 会長 本多　展克

22 市場地区計画検討委員会 委員 石井　英和

23 学校法人 北里研究所 次長 村川　健一

24 学校法人 女子美術大学 校友室主幹 友部　徳寿

25 麻溝地域包括支援センター 管理者 細山　賢太郎

26 学校法人光明学園　相模原高等学校 校長 天野　雅秀

27 県立相模原支援学校
支援連携
グループリーダー 清水　功

№ 団体名
委員 まちづくり

会議での
役職



令和５年度 麻溝地区まちづくりを考える懇談会 

「地域の未来を語ろう with 市長」次第 
 

日時 令和６年１月３１日（水） 

午後７時から 

会場 麻溝公民館大会議室 

司会 麻溝地区まちづくり会議 境副会長 

 

 

１ 開 会 

 

 

２ 出席者紹介 

 

 

３ 麻溝地区まちづくり会議 会長あいさつ 

 

 

４ 市長あいさつ 

 

 

５ 懇 談【懇談進行／中島会長】 

 

 

  テーマ ごみの減量化・資源化の推進について 

 

 

６ 閉 会 

資料１ 



令和５年度 麻溝地区まちづくりを考える懇談会 
「地域の未来を語ろう with 市長」出席者名簿 

 
 氏  名 役 職 備  考 

1 中島
なかじま

 勝平
しょうへい

 
まちづくり会議 

会長 

麻溝地区自治会連合会 会長 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 部会長 

・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 部会長 

２ 境
さかい

 勉
つとむ

 
まちづくり会議 

副会長 

麻溝地区社会福祉協議会 会長  【司会】 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

３ 栗山
く り や ま

 雄一
ゆ ういち

 
まちづくり会議 

副会長 

麻溝地区民生委員児童委員協議会 会長 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

４ 山口
や ま ぐ ち

 誠
まこと

 
まちづくり会議 

副会長 

麻溝公民館 館長 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

5 伊藤
い と う

 信
のぶ

裕
ひろ

 
まちづくり会議 

委員 

麻溝地区自治会連合会 副会長  【発表】 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

６ 井上
い の うえ

 國
く に

雄
お

 
まちづくり会議 

委員 

麻溝地区青少年健全育成協議会 会長  【発表】 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 副部会長 

７ 中臺
なかだい

 博
ひろし

  
・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会  【発表】 

・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

８ 清水
し み ず

 功
いさお

 
まちづくり会議 

委員 
県立相模原支援学校 支援連携グループリーダー  【発表】 

９ 内田
う ち だ

 明
あきら

 
まちづくり会議 

委員 

麻溝観光協会 副会長 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

１０ 座間
ざ ま

 正
ま さ

見
み

 
まちづくり会議 

委員 
安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 

１１ 加藤
か と う

 賢
けん

次
じ

 
まちづくり会議 

委員 

安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

１２ 箕輪
み の わ

 良
りょう

市
いち

 
まちづくり会議 

委員 

安全・安心まちづくり推進協議会麻溝支部 副支部長 

・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

1３ 安藤
あ ん ど う

 正義
ま さ よ し

 
まちづくり会議 

委員 
麻溝地区老人クラブ連合会 会長 

1４ 石原
い し は ら

 武
たけし

 
まちづくり会議 

委員 

麻溝商工振興会 会長 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 



  
 氏  名 役 職 備  考 

1５ 橋本
は し も と

 正春
ま さ は る

 
まちづくり会議 

委員 
麻溝公民館運営協議会 委員 

1６ 小原
お ば ら

 隆
たかし

 
まちづくり会議 

委員 
相模原市スポーツ推進委員 

1７ 山口
や ま ぐ ち

 隆
たかし

 
まちづくり会議 

委員 
相模原市青少年指導委員 代表 

1８ 座間
ざ ま

 富
ふ

治男
じ お

 
まちづくり会議 

委員 
相模原市農協麻溝支店運営委員会 委員長 

1９ 湯田
ゆ だ

 正吉
ま さ よ し

 
まちづくり会議 

委員 
相模原市消防団南方面隊第１分団 分団長 

２０ 矢萩
や は ぎ

 直樹
な お き

 
まちづくり会議 

委員 

麻溝小学校ＰＴＡ 会長 

・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

２１ 岡田
お か だ

 洋子
よ う こ

 
まちづくり会議 

委員 
相陽中学校ＰＴＡ 会長 

2２ 本多
ほ ん だ

 展
のぶ

克
かつ

 
まちづくり会議 

委員 
当麻地区まちづくり委員会 会長 

2３ 石井
い し い

 英和
ひでかず

 
まちづくり会議 

委員 
市場地区計画検討委員会 委員 

2４ 細山
ほそやま

 賢太郎
け ん た ろ う

 
まちづくり会議 

委員 
麻溝地域包括支援センター 管理者 

2５ 宮城
み や ぎ

 國彦
く に ひ こ

  ・麻溝地区まちづくり会議 最終処分場部会 

2６ 小山
こ や ま

 芳
よ し

正
ま さ

  ・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

2７ 小山
こ や ま

 幸三
こ う ぞ う

  ・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

2８ 山本
や ま も と

 芳
よ し

裕
ひろ

  ・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

２９ 加藤
か と う

 学
まなぶ

  ・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

30 中嶌
なかじま

 光政
みつまさ

  ・麻溝地区自治会連合会 ごみ置場の管理等検討部会 

（氏名にはルビをつけてください） 



□

秘書課長、区政総合推進担当、
麻溝まちづくりセンター

舞台

令和５年度　麻溝地区まちづくりを考える懇談会
「地域の未来を語ろうwith市長」座席表

□

□ □
麻溝地区青少年

　健全育成協議会

　　井上　國雄

麻溝地区自治連

　　伊藤　信裕
□

ま
ち
づ
く
り
会
議
副
会
長

　
公
民
館
長

　
山
口
　
誠

南
区
長

　
加
藤
　
宏
美

副
市
長

　
奈
良
　
浩
之

市
長
　
本
村
賢
太
郎

ま
ち
づ
く
り
会
議
会
長

　
地
区
自
治
連
会
長

　
中
島
　
勝
平

ま
ち
づ
く
り
会
議
副
会
長

　
地
区
社
協
会
長

　
境
　
勉

□

ス
ポ
ー

ツ
推
進
委
員

　
　
小
原
　
隆

麻
溝
商
工
振
興
会

　
　
石
原
　
武

□
相
陽
中
学
校
P
T
A

　
　

岡
田
　
洋
子

□

□

□
□

□

□

脱
炭
素
社
会
・
資
源

循
環
推
進
担
当
部
長

　

佐
々
木
　
純
司

副
区
長

　
仙
波
　
康
司

□

□

□

市民協働推進課（４名）
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　　加藤　学

麻溝地区自治連

ごみ置場の管理等検討部会

　　山本　芳裕

麻溝地区自治連

ごみ置場の管理等検討部会

　　小山　幸三
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麻溝地区まちづくりを考える懇談会 

「地域の未来を語ろうwith市長」司会進行台本 

 

                     日時 令和６年１月３１日（水） 

                        午後７時から 

                     場所 麻溝公民館 大会議室 

 

司会／境副会長 

 皆さん、こんばんは。 

 夜分、お疲れのところ、お集まりいただきまして、誠にありがとうございます。 

 私は、本日の司会を務めさせていただきます。 

「麻溝地区まちづくり会議 副会長の境」でございます。 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 それでは、ただ今から、 

麻溝地区まちづくりを考える懇談会「地域の未来を語ろうwith市長」を 

開会いたします。 

  

はじめに、本日出席しています、麻溝地区まちづくり会議の 

委員を紹介させていただきます。 

 それでは、中島会長から順番に「自己紹介」をお願いいたします。 

 

― まちづくり会議の出席委員の自己紹介 ― 

 

 

 



  

次に、ご出席をいただいております 

市の皆さま方のご紹介をさせていただきます。 

「本村
もとむら

 市長」 です。 

「奈良
な ら

 副市長」 です。 

「加藤
か と う

 南区長」 です。 

「佐々木
さ さ き

 脱炭素社会・資源循環推進担当部長」 です。 

「仙波
せ ん ば

 南区副区長」です。 

「榎本
えのもと

 市民局長」 です。 

 

その他に、市民協働推進課、テーマの関連課、麻溝まちづくりセンター 

からも職員の出席をいただいております。 

（職員が起立しますので、ここで少し待つ） 

以上が市の出席者の皆さま方です。よろしくお願いいたします。 

 

それでは、出席委員を代表いたしまして、 

「麻溝地区まちづくり会議 中島会長」より、 

ごあいさつを申し上げます。 

 

― 中島会長あいさつ ― 

 

司会／境副会長 

 ありがとうございました。 

続きまして、「本村市長」からごあいさつをいただきたいと存じます。 

 

― 本村市長 あいさつ ― 



  

司会／境副会長 

 ありがとうございました。 

 それでは、懇談に入らせていただきたいと思いますが、 

以後の進行につきましては、 

「麻溝地区まちづくり会議 中島会長」にお願いしたいと思います。 

「中島会長」、よろしくお願いいたします。 

 

中島会長（懇談進行） 

 それでは、私の方で懇談の進行をさせていただきます。 

本日の懇談会を有意義なものにするため、 

皆さま方のご協力をいただきたいと考えております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

本日の懇談の進め方についてご説明申し上げます。 

はじめに、まちづくり会議から、テーマについて、５分程度で 

地区の取組状況を含めてご説明をお願いします。 

次に、市の方から、テーマに関連する取組について、同じく５分程度で 

ご説明をしていただきます。 

そのあと、テーマについて、懇談してまいりたいと考えております。 

懇談会の終了は、８時３０分頃を目途としたいと考えております。 

 また、傍聴者の皆様にお知らせいたします。 

まちづくり会議の委員など、 

あらかじめ決められた出席者以外のご発言はできませんので、 

ご静聴をよろしくお願いいたします。 

 



  

 それでは、テーマに基づいた懇談を行いたいと思います。 

伊藤
い と う

 信
のぶ

裕
ひろ

さん、井上
いのうえ

 國
くに

雄
お

さん、中臺
なかだい

 博
ひろし

さん、清水
し み ず

 功
いさお

さんより、 

テーマの概要及び地域での取組状況等の説明をお願いいたします。 

 

― 概要、地域での取組状況等の説明 

  （伊藤
い と う

 信
のぶ

裕
ひろ

、井上
いのうえ

 國
くに

雄
お

、中臺
なかだい

 博
ひろし

、清水
し み ず

 功
いさお

）― 

 

中島会長（懇談進行） 

 伊藤
い と う

 信
のぶ

裕
ひろ

さん、井上
いのうえ

 國
くに

雄
お

さん、中臺
なかだい

 博
ひろし

さん、清水
し み ず

 功
いさお

さん、 

ありがとうございました。 

 では、テーマに関連する市の取組等について、 

市より、ご説明をお願いいたします。 

 

― 区や市の取組等について説明 ― 

 

 ただいま市から取組等について、ご説明がございました。 

ご意見等ある方は、挙手をお願いします。 

なお、ご発言の前に、お名前をおっしゃっていただくようお願いいたします。 

  

※発言者には挙手をしていただき、会長が指名してください。 

※その後は適宜ほかの委員や市長など市の職員に発言を促してください。 

 

 

 

 



  

中島会長（懇談進行） ※午後８時１５分頃 

 皆さま、たくさんのご意見、ありがとうございました。 

お話は尽きないようですが、お時間の関係がございますので、 

このあたりで懇談を終了させていただきます。 

（全体の感想、今後の地域の取組の方向など、懇談会のまとめを行う） 

 

 皆さまのご協力に心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 進行を司会者の境副会長にお戻しいたします。 

 

※ 進行を司会者に戻す 

 

司会／境副会長 

閉会にあたりまして 

「本村市長」より、本日の懇談会のご感想をいただきたいと存じます。 

 

― 本村市長 ― 

（全体の感想、今後の市の取組の方向など） 

司会／境副会長 

 ありがとうございました。 

 本日は、長時間にわたり、懇談いただき、ありがとうございました。 

 それでは、これをもちまして 麻溝地区 まちづくりを考える懇談会 

「地域の未来を語ろうwith市長」を終了いたします。 

 

                             以 上 



麻溝地区まちづくりを考える懇談会 

「地域の未来を語ろう with 市長」発表内容 

 

■地区取組状況等の発表者 

 

 １ 伊藤 信裕（麻溝地区自治会連合会 副会長） 

①麻溝地区自治会連合会の中にごみ問題に係る部会を設置し、ごみ置場の

適正管理やごみの減量化・資源化等について検討し、市への要望等も実施し

ている。現在はごみの分別を地域に周知する方法について、地域活性化事業

交付金を活用した活動を検討中。（Ｒ３．１０～ 延べ１１回開催） 

 

②麻溝地区まちづくり会議の中に最終処分場に係る部会を設置し、地域と

しての対応等について検討している。部会には外部団体も加え、麻溝ジュニ

アリーダーズクラブの協力により若者の視点が盛り込まれた独自のチラシ

を作成し、全自治会加入世帯に配布したほか、小・中学校の児童・生徒やイ

ベント等を通しても配布し、最終処分場の課題やごみの減量化・資源化の必

要性について広く啓発している。また、11/12 のＳＣ相模原ホームゲームで

は最終処分場に関するブースを設け、展示やチラシ配布を実施した。周知用

のチラシにはアンケートに展開するＱＲコードを載せ、現在９０件の回答を

いただいている。（Ｒ５．６～ 延べ５回開催） 

 

 ２ 井上 國雄（麻溝地区青少年健全育成協議会 会長） 

③不要になった食材や日用品の無料配布。 

（あさみぞふれあい夢広場） 

 

 ３ 中臺 博（最終処分場部会委員、あさみぞみんなのコミュニティ） 

④フードバンクを活用したこども食堂の運営。 

（あさみぞみんなのコミュニティ） 

 

 ４ 清水 功（県立相模原支援学校 支援連携グループリーダー） 

   ⑤県立相模原支援学校と原当麻自治会が協力して、地域ごみ置場マナー

改善活動を 1/22 に実施。支援学校の生徒がごみ置場に設置するポスターを

塗り、ラミネート加工し、ごみ置場に設置。今後は原当麻自治会以外でも活

動予定。 



最終処分場チラシ アンケート調査（令和６年１月２２日正午 時点） 

 

 
 

 
 

 



№ タイムスタンプ

処分場が麻溝

地区にあるこ

とを知ってい

ますか？

今ある処分場の

隣が次期処分場

の候補地になっ

ていることを

知っています

か？

ごみに関することで、知りたいことはあります

か？（複数選択可）

自由意見

～処分場に関すること・ごみに関することについて、普段

思っていることがあれば、自由にご記入ください～

自由意見の区分

1 10/5/2023 14:55:55 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい

ゴミ処理を有料にする事が、論議されていますが、有料にする

と不法投棄が、懸念されます。それが無いように啓発活動と不

法投棄の厳罰化が必須と思いますが、何か対応策を検討してい

ますか？

質問

2 10/7/2023 19:08:02 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

3 10/13/2023 20:43:13 知っている 知っている 処分場について、知りたい

4 10/14/2023 16:40:28 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

資源として分別し回収してもらっているものは、どの程度リサ

イクルされているのかと普段思っています。
質問

5 10/17/2023 12:39:40 知っている 知らない 処分場について、知りたい

6 10/17/2023 19:30:10 知っている 知っている 処分場について、知りたい 南区だけゴミの町になるのは許せない 否定的な意見
7 10/18/2023 18:35:08 知っている 知っている 処分場について、知りたい 処分場ありきでは無く、ゴミの更なる減量で今の処分場を延命

する事を考えて欲しい。
否定的な意見

8 10/19/2023 10:24:18 知っている 知っている ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

各自が減量・分別を徹底して、購入時に処分の事も考える事が

必要です。
前向きな意見

9 10/19/2023 10:29:17 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい

一般ゴミを分別して資源として再利用出来るものは再利用し、

最終的に焼却するゴミの量を減らせないか検討してもらいた

い。
要望

10 10/19/2023 17:24:13 知らない 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

11 10/19/2023 21:35:02 知らない 知っている 処分場について、知りたい 賛成です。 前向きな意見
12 10/20/2023 17:19:48 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量

化について、知りたい

跡地の利用について防災公園にしてほしい
前向きな意見

13 10/21/2023 10:27:36 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない 以前、広報で最終処分場の見学会の案内があり、参加した。そ

こでい　ろ　　いろなことを学びま　　した。ゴミの減量化に

よる、最大の資源化は私たちの必須課題です。日々精進した

い。　の

意識向上

14 10/21/2023 10:33:40 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない 広報で最終処分場の見学会に参加した。そこでいろいろなこと

を学びました。個々人がゴミの減量化に取り組み、資源の最大

化を図ることが必要です。私も精一杯したい。
意識向上

15 10/21/2023 12:18:11 知っている 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい 生ごみの置場にカラスが来てゴミを散らしていることがありま

す。職員の方が掃除してかたずけてくれます。ありがとうござ

います。
前向きな意見

16 10/21/2023 16:42:42 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない

17 10/21/2023 19:02:18 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

18 10/22/2023 10:15:54 知っている 知らない 処分場について、知りたい 環境への影響についてのモニタリングができているか疑問に思

う。
質問



19 10/22/2023 16:02:54 知っている 知っている 処分場について、知りたい

20 10/22/2023 17:06:10 知っている 知らない 処分場について、知りたい これという理由は無いが、自分の住んでる近くにゴミが沢山あ

るというだけで気分のいいものではない。
否定的な意見

21 10/23/2023 11:10:16 知っている 知らない フードコミュニティについて、知りたい

22 10/24/2023 17:10:13 知っている 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

23 10/24/2023 17:49:11 知らない 知らない ごみに関することで、知りたいことはない 別のところに作ってというのもおかしな話だが「自分だけいい

みたいな感じで」国が政府がなんとかすればいいのにと思う 要望

24 10/25/2023 12:31:00 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい

25 10/26/2023 7:33:47 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

最終処分場を新設しても、いつかまた満杯になるでしょう。や

はり製造者・販売者が回収義務を徹底させる法律を改正させれ

ば、事業者が再利用する方策を考えるのでは。今のごみを処理

する清掃部門が回収して、負担金を業界が納めてるビン、カ

ン、プラの容器回収も、本来は事業者がやるべきです。そうす

れば静脈産業ではなく新たな動脈産業が興るのでは？なお、最

終処分場の候補地は、現状制度のままでは、何れかではなく、

出来たら全て確保出来た方がベターですね。ただ地下水への影

響を最大限の対策と、最終処分場の跡地利用をの提示も必要か

と思いました。

要望

26 10/26/2023 14:02:39 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

他の都市に依存する事なく必要だと思う
前向きな意見

27 10/26/2023 15:15:58 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい, フードコミュニティにつ
いて、知りたい

一人一人の知恵で少しでもゴミを減らす意識を持たないと、減

るものも減らないと思います。その為にも大人も子供も意識改

革が必要。難しい事ではないと思います、先ずは家庭内のゴミ

を減らす意識を持って行動しましょう。
意識向上

28 10/26/2023 16:50:41 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

29 10/26/2023 21:53:39 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい 住宅地から離れていれば、問題ないと思う 前向きな意見
30 10/28/2023 16:38:43 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量

化について、知りたい, フードコミュニティにつ
いて、知りたい

31 10/28/2023 17:27:47 知っている 知らない 処分場について、知りたい 新しい処分場が、出来たらどのくらい、大丈夫何ですか、ゴミ

はなるべく出さないように努めてはいますが。
質問

32 10/28/2023 22:40:50 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい これから少しゴミのことを気にかけてみようと思いました。
意識向上

33 10/29/2023 10:09:43 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい 反対したとしても　どこかに作らなければならないなら仕方な

いと思っています　ゴミの分別　なかなか出来ていない家庭が

あります　どうしたらちゃんと分別してくれるのか　今後の取

り組みに頭悩ます所ですね

前向きな意見

34 10/29/2023 18:01:08 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

なんで緑区中央区に作ろうとしないのでしょか。
否定的な意見

35 10/29/2023 18:10:08 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい, フードコミュニティにつ
いて、知りたい

相模原市でゴミの資源化は、ゴミ全体の何割くらいなのか？

質問



36 11/1/2023 23:28:06 知っている 知っている ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

ゴミを減らして処分場を少なくしたい

意識向上

37 11/1/2023 23:28:38 知っている 知っている ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

38 11/3/2023 16:26:08 知らない 知らない 処分場について、知りたい 環境汚染が心配です土壌や空気汚染されるのではと心配でもし

できるなら引越しも視野に入れたい
否定的な意見

39 11/4/2023 11:07:02 知らない 知らない 処分場について、知りたい 畑や緑がなくなるのは悲しい。これ以上住宅街に最終処理場が

あるのは反対です。
否定的な意見

40 11/6/2023 10:36:26 知っている 知っている ごみに関することで、知りたいことはない 日常生活に必須の施設である以上、増設は当然です。現在の計

画に賛成します。
前向きな意見

41 11/8/2023 18:57:58 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

42 11/12/2023 9:15:26 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい, フードコミュニティにつ
いて、知りたい

SCS
その他

43 11/12/2023 9:16:15 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

SC相模原

その他

44 11/12/2023 10:54:40 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原から入りました。 その他
45 11/12/2023 10:56:55 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい

て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

SC相模原ボランティアです。どこかに造らなければいけない
ので、市民が皆で考えるための情報があると嬉しく思います。

要望

46 11/12/2023 10:59:11 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原試合にて その他
47 11/12/2023 11:05:33 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの分別につい

て、知りたい

SC相模原のイベントで知りました。ギオンスタジアム
その他

48 11/12/2023 11:07:43 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない

49 11/12/2023 11:12:44 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原のイベントにて知りました。 その他
50 11/12/2023 11:21:13 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい

51 11/12/2023 11:32:38 知っている 知っている ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

SC相模原の試合の受付で知りました
その他

52 11/12/2023 11:38:16 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい SC相模原の試合を見に来て知りました。できる限りの環境に
配慮して欲しいですね。

要望

53 11/12/2023 11:40:35 知らない 知らない ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原会場で知りました。 その他
54 11/12/2023 11:49:29 知らない 知らない フードコミュニティについて、知りたい

55 11/12/2023 11:55:19 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました その他
56 11/12/2023 12:06:28 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・

減量化について、知りたい

57 11/12/2023 12:08:31 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

sc相模原の試合会場で知りました!
その他

58 11/12/2023 12:14:04 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

sc相模原の会場で知りました。また教えてください。
意識向上

59 11/12/2023 12:17:55 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました その他
60 11/12/2023 12:24:03 知っている 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい SC相模原の試合会場(ギオンスタジタム)で知りました その他



61 11/12/2023 12:32:29 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

sc相模原の試合を見に来て知りました。

その他

62 11/12/2023 12:36:24 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

SC相模原の試合会場で知りました。近所なので関心を持たな
いのはダメだなとおもいました。

意識向上

63 11/12/2023 12:39:51 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい, フードコミュニ
ティについて、知りたい

SC相模原試合会場でのアンケートで色々知りました！
その他

64 11/12/2023 12:53:35 知っている 知らない 処分場について、知りたい SC相模原の会場で知りました その他
65 11/12/2023 12:55:25 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・

減量化について、知りたい, フードコミュニティ
について、知りたい

66 11/12/2023 12:55:32 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

SC相模原ボランティア 座間

その他

67 11/12/2023 12:56:35 知らない 知らない 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

SC相模原のホームゲームでの展示みました
その他

68 11/12/2023 12:58:49 知らない 知らない 処分場について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました その他
69 11/12/2023 13:04:01 知っている 知っている 処分場について、知りたい

70 11/12/2023 13:10:48 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました！ その他
71 11/12/2023 13:29:16 知っている 知らない ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原でしりました その他
72 11/12/2023 13:32:43 知っている 知らない 処分場について、知りたい

73 11/12/2023 13:40:52 知らない 知らない 処分場について、知りたい SC相模原の試合会場で知りました その他
74 11/12/2023 13:44:27 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい sc相模原で知りました。 その他
75 11/12/2023 13:46:03 知っている 知っている ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原で知りました。 その他
76 11/12/2023 15:56:37 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量

化について、知りたい

77 11/12/2023 16:49:57 知らない 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい

78 11/12/2023 16:50:28 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

SC相模原の試合のブース出展ありがとうございました。
その他

79 11/12/2023 16:51:16 知らない 知らない フードコミュニティについて、知りたい ブース出店ありがとうございました。SC相模原ボランティア
その他

80 11/12/2023 17:49:34 知らない 知らない ごみに関することで、知りたいことはない SC相模原ボランティアです その他
81 11/12/2023 18:40:04 知らない 知らない 処分場について、知りたい SC相模原の宮城さんの話をきっかけにアンケート回答しまし

た。こういうことも考えていかないとですね。
意識向上

82 11/12/2023 19:10:02 知っている 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

SC相模原のホームスタジアムらギオンスと近いので候補地な
ど気になります。

意識向上

83 11/12/2023 20:10:31 知らない 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい, フードコミュニティについて、知りた
い

SC相模原のホームゲームにて知りました。ごみの処理のあり
方や、ごみをなるべく出さないようにするには、といった議論

は継続していく事が大切だと思います。
意識向上

84 11/12/2023 20:24:19 知らない 知らない 処分場について、知りたい, ごみの分別につい
て、知りたい, ごみの資源化・減量化について、
知りたい

SC相模原の試合でお勉強させて頂きました。大切な事なのに
な　知らなくてすみません。 意識向上



85 11/13/2023 7:28:58 知らない 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

86 11/13/2023 10:07:52 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

87 11/13/2023 11:33:38 知っている 知らない ごみの分別について、知りたい, ごみの資源化・
減量化について、知りたい

88 11/13/2023 13:24:07 知っている 知っている ごみの分別について、知りたい

89 11/15/2023 13:35:30 知っている 知っている 処分場について、知りたい, ごみの資源化・減量
化について、知りたい

麻溝に最終処分場設置反対です。
否定的な意見

90 12/5/2023 9:48:50 知っている 知らない ごみの資源化・減量化について、知りたい, フー
ドコミュニティについて、知りたい

3Rを徹底できるだけの時間の余裕が欲しいです。
要望

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　自由意見　　　６３件中
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・意識向上　　１１件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・前向きな意見　８件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・否定的な意見　７件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・要望　　　　　６件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・質問　　　　　５件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・その他　　　２６件



資料２

①　地域防災力向上・自治会員増員実行委員会（１年目）

　令和５年７月２７日　申請前相談

　令和５年８月２４日～８月３１日　まちづくり会議の意見聴取

　令和５年９月４日　交付申請

　令和５月９月４日　交付決定（９５，０００円）

　令和５月１０月１６日　交付金額確定（９５，０００円）

②　麻溝の地域遺産を未来につなぐ会（３年目）

　令和５年９月６日　申請前相談（３４９，０００円）

　令和５年９月１９日　まちづくり会議の意見聴取

　令和５年９月２７日　交付申請

　令和５月９月２７日　交付決定（３４９，０００円）

③　麻溝防災まつり実行委員会（１年目）

　令和５年１１月２４日　申請前相談（５００，０００円）

　令和６年１月１０日～１月１２日　まちづくり会議の意見聴取

　令和６年１月１２日　交付申請

　令和６月１月１２日　交付決定（５００，０００円）

＜予算＞

麻溝地区

①

②

残額

地域活性化事業交付金について（進捗報告）

¥1,200,000

(¥95,000)

(¥349,000)

¥256,000

③ (¥500,000)



資料３

会議名 会　場

第１回全体会 ５ 月 １９ 日 （金） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

①最終処分場部会 ６ 月 ２９ 日 （木） 午後7時30分～
麻溝公民館
コミュニティ室

②最終処分場部会 ８ 月 ２ 日 （水） 午後7時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

①道路交通部会 ８ 月 ２８ 日 （月） 午後7時00分～
麻溝公民館
　小会議室

③最終処分場部会 ８ 月 ３１ 日 （木） 午後7時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

④最終処分場部会 ９ 月 １３ 月 （水） 午前10時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

第２回全体会 ９ 月 １９ 日 （火） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

⑤最終処分場部会 １０ 月 ３ 月 （火） 午前10時00分～
麻溝公民館
コミュニティ室

②道路交通部会 １１ 月 ６ 日 （月） 午後7時00分～
麻溝公民館
　小会議室

第３回全体会 １１ 月 ２４ 日 （金） 午後7時30分～
麻溝公民館
コミュニティ室

第４回全体会 １ 月 ２６ 日 （金） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

まちづくりを
　考える懇談会

１ 月 ３１ 日 （水） 午後7時00分～
麻溝公民館
　大会議室

第５回全体会 ３ 月 １８ 日 （月） 午後7時30分～
麻溝公民館
　大会議室

令和５年度　麻溝地区まちづくり会議　開催スケジュール

日　時

※全体会とは別日に、役員会を適宜開催



相模原出身バンド[Alexandros] presents市内初の大型野外フェス

「THIS FES ’24 in Sagamihara」2DAYS開催決定

【公演概要】

タイトル : [Alexandros] presents THIS FES ’24 in Sagamihara

(ヨミ : ディスフェス トゥエンティーフォー イン サガミハラ)

日程  2024年10月26日(土)、27日(日)

会場  相模原ギオンフィールド及びその周辺

主催 : THIS FES ’24 in Sagamihara実行委員会

(株式会社UKPM/RX-RECORDS/相模原市スポーツ協会グループ/ライブマスターズ株式会社)

後援 : 相模原市 (70th Anniversary Sagamihara City)

協力 : ユニバーサルミュージック合同会社

企画 : 株式会社UKPM

制作 : ライブマスターズ株式会社

運営 : 株式会社ディスクガレージ

イベントHP : https://thisfes.com

※詳細は別紙及びこちらのHPをご覧ください。

令和年12月9日
相模原市発表資料

問合せ先
観光・シティプロモーション課
電話 0427077045

相模原市とゆかりの深いバンド[Alexandros]。今年11月に公開したシティプロモーションサイト

「さがみはらむすび」では「さがみはらチアリングパートナー」スペシャルアンバサダーとしてトップ

ページに登場した彼らが、この度、豪華アーティストをゲストに迎え市内初の大型野外フェスを開催す

ることとなりましたのでお知らせします。

市制施行70周年を迎える年、地元愛溢れる彼らを中心に市内初の大型野外フェスを開催す

ることは、市への愛着、誇り、共感を生みシビックプライドを向上させ、また、全国から大きな注目が

集まることは本市のシティプロモーションにも繋がります。

相模原市では、この大型野外フェスを準備から終演まで全面協力で盛り上げていきます。



[Alexandros]、過去最大級の野外主催フェス「THIS FES ʼ24 in Sagamihara」

を 2024年 10月 26日(土)&27日(日)2DAYS開催決定!

[Alexandros]が結成当初から行ってきたライヴ・イベント"THIS SUMMER FESTIVAL"通称

"ディスフェス"は、開催当初は主に冬に開催されていたため"日本一遅い夏フェス"と呼ばれ

[Alexandros]らしいタイトルとなっている。今年は 9 年ぶりにツアー形式での開催となり

豪華な対バンで全国を騒がせた。

そんなディスフェス、来年 1月にはデビュー15周年を迎える節目の年にキャリア最大級の

規模で川上洋平Vo&Gtと白井眞輝(Gt)の出身地であり市制施行 70周年を迎える相模原

市にて屋外主催フェスを 10月 26日(土)&27日(日) 2DAYS開催することが決定。

"THIS SUMMER FESTIVAL"改め"THIS FES"、[Alexandros]ならではの豪華アーティストを

ゲストに迎える。発表をお楽しみに。

併せて[Alexandros]の新ビジュアルを含むイベントビジュアル画像も公開されているので

ぜひチェックを。

詳細は後日発表。

■メンバーコメント

川上洋平 (Vo&Gt)

2010年にデビューして以来、ライブで日本と海外を駆け回っております。

行く土地土地によって、お客さんの雰囲気が変わること、またそこに住む人達の“地元愛"に

感銘を受けてきました。特にアーティストが地元で興したフェスに参戦した時は、新鮮な気

持ちにもなります。自分達の地元にたくさんのアーティストを招き、故郷を盛り上げていく

様を見て、それまで自分の中になかった物を呼び起こしました。

思えば、幼少期からサラリーマンまで過ごした相模原に“地元愛"を抱いたことは特にありま

せんでした。それはおそらく同じ相模原出身の白井君もそうらしいです。意外とそういう人

は多いんじゃないかなと思います。

電車ですぐに東京や横浜に遊びに行けてしまうし、温泉でのんびりしたいなと思ったら箱

根に 1時間かからずに行ける。とても便利で、近くになんでもある。相模原はそんな土地で



す。でもだからこそ何だか肝心の自分達の住む土地には目を向けていなかったんじゃない

か、と気付きました。

現在私は東京に住んでいますが、実家が相模原にあり、月 2〜3回程帰省しています。

その度に今更地元の素敵な所に気付かされます。そしていつのまにか芽生えていた“地元愛

"にも。

「相模原にあんなアーティスト呼べたらすごいんじゃないか?」「何万人規模のフェスを興

せたらそれが名物になるんじゃないか」

そんなことを強く思うようになりました。

というわけで来年2024年10月、相模原ギオンフィールドで音楽フェスを開催いたします。

最高のアーティストを招き、ステージに立ってもらいます。

相模原の空気と名産物、そして何より相模原に住む人達に触れてもらいたいと思います。

アレキサンドロスが興すフェスらしくしたいと思います。是非全国、そして世界からお越し

ください。お待ちしております。

白井眞輝 (Gt)

この度川上洋平並びにわたくし白井眞輝の地元である相模原市でライブフェスを行う事

になりました。

古くは初代ドラマー石川や二代目のドラマー庄村聡泰、おれの前任のギタリストも相模

原出身でした。

おれは相模原で生まれ相模原で育った生粋の相模原っ子です。

相模原は特別何か特色があるわけではないですが米軍基地の居住区があったりして色々

文化が交錯する場所でもあります。

そんな地元でフェスを行う日が来るとは、相模原市民全員が想像してなかったと思いま

す。

会場のギオンフィールド近辺は自分が小さい頃からよく遊びに行ってるエリアなんです

よね。近くに大きい公園があって、昔はそこで花博があったりして。

是非相模原市民もそうでない方も遊びにきてください。

最高のフェスにしますので。



■公演概要

タイトル:

[Alexandros] presents

THIS FES ʼ24 in Sagamihara (ヨミ: ディスフェス トゥエンティーフォー イン サガミハ

ラ)

日程:

2024年 10月 26日(土)、27日(日)

会場:

相模原ギオンフィールド、及びその周辺

主催: THIS FES ʼ24 in Sagamihara実行委員会 (株式会社 UKPM/RX-RECORDS/相模原市

スポーツ協会グループ/ライブマスターズ株式会社)

後援: 相模原市 (70th Anniversary Sagamihara City)

協力: ユニバーサルミュージック合同会社

企画: 株式会社 UKPM

制作: ライブマスターズ株式会社

運営: 株式会社ディスクガレージ

イベント HP: https://thisfes.com


